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長らくお休みいただき、すみませんでした。協働のステップからにはなりますが、皆さんのご意
見を聴かせていただきながら、また自分自身も勉強と意見させていただきながら、より良い市民
会議づくりができればと思います！

ここに来ている人達は皆幸せなんだなあと思いました（協働の内容とは関係ないですけど)

楽しかった。素案→修正案もほぼ90％満足。各グループワークも意見どんどん出て共感でき
た。

今日は言いたい事全部言いました。満足のいく時間でした。

協働の指針作り、何をどう考えるのか、良く分からない思いで出席しましたが、ミニ学習会もあ
り、楽しく勉強になりました。

色々と整理され、よりよい参加条例になったと感じます。どう生かすかが大事と思いました。

行政案が議会を通り、平成23年4月には公布されることを願っています。

安城の地域性に根ざした協働の指針ができると良いと思います。

条例（案）は何度見てもすごいなあと思いました。

条例のまとめは非常に良かった。

条例案にあんねっとの案がほとんどそのままいかされて良かったと思いました。

協働についての検討、これからまた楽しみです。

協働に対する考えかた多岐にわたり議論することができ有益であった。自分自身の考えも幅広く
なったと思います。

検討内容が協働に移ったが市民参加条例よりもイメージがある程度でき、話し合いがやりやすい
気がする。

協働は時間が短かったので、掘り下げられる次回が楽しみです。

協働についてのまとめは発展途上か

いよいよ協働です。とても楽しみです。

夏グループの発表時、よこーてさんに「幸せ」をパクられたと思いましたが、それにもかかわら
ず、秋グループ発表でなかさんが最後に「幸せ」のまとめを上手に話された事、流石と思いまし
た。

春・夏・秋・冬、それぞれのKey Wordは違っていたけれど、互いに共感できるものはあると思
う。今後のあんねっとの中でそれらを出し合い、最後は絞り込んでまとめていくのかなあ。

グループの発表に1グループあたり5分間位持ち時間を設けてほしい。

ボランティアのこともアピールしていきます。（少しずつ、、、）
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こうこうこうこう思思思思ったんだったんだったんだったんだ！！！！
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